



7/
28

暑さも池のほとりで涼しげに
須ノ川公園まつり



愛媛CATV
動画



①

須ノ川公園周辺で須ノ川公園まつりが開催されました。

日中は子どもたちを対象とした地引き網が行われ、多くの魚が獲れていました。

夕方からは、公園内の淡水池周辺をライトアップするランタンまつりのシーボーンアートやランタンが会場を彩り、特設のお化け屋敷では「とても怖かった」、「おばけがリアルだった」などの声が聞かれ、たくさんの方を怖がらせていました。

また、メインステージでは音楽ライブやお楽しみ抽選会、よさこい踊りパフォーマンスなどがあり、会場を盛り上げました。

祭りの最後は夜空に咲く花火で締めくくられ、多くの来場者を楽しませました。家族で祭りに訪れた柏小3年の小笠原穂香さんは、「ペンギンの作品がかわいくて、フグは面白かった」と話しました。



②

①ランタンの光を眺める人たちが
②淡水池のほとりで祭りを満喫
する三姉弟

8/
3

笹ちょうちんや夜店、愛南音頭が商店街を華やかに
愛南町城辺夏まつり



愛媛CATV
動画



①

城辺商店街周辺で城辺夏まつりがあり、多くの方が訪れて夏の風物詩を楽しみました。

歩行者天国となった商店街には笹ちょうちんが飾られ、夜店が立ち並ぶ中、浴衣姿の人たちが行き交いました。

商工会城辺支所前に設けられた特設ステージでは、午後6時の餅まきで祭りがスタート。商店街の踊りパレードには町内7団体が参加し、愛南音頭の軽快な曲調に合わせて見事な踊りを披露しました。

また、プラザじょうへん隣の空き店舗に設けられたキッズコーナーでは、子どもたちの描いた絵がスクリーンに花火となって映し出される「紙アプリで遊ぼう！」やアートバルーンなどがあり、来場者を楽しませました。家族で祭りに訪れた清家凛ちゃん(長崎保育所)は、「風船を作ってもらって楽しかった」と話しました。



②

①町内7団体が愛南音頭で商店街を行進
②商工会城辺支所前で実施されたバルーンリリース



8/
13

新西海音頭にミニ花火大会 シーパークふなこし夏祭り



愛媛CATV
動画



①



②

①船越小児童のクラッカーで祭りが幕開け
②地域住民らが参加した新西海音頭

船越漁港公園周辺でシーパークふなこし夏祭りが開催され、地域住民やお盆の帰省客など多くの方が訪れました。

涼しい風が吹く心地よい気候の中、会場に設けられた特設ステージではカラオケ大会やアートバルーンショー、お菓子やジュースなどの景品が当たるじゃんけん大会などが行われ、来場者を楽しませました。

また、ボールすくいやわなげなど子ども向けのアトラクションも用意され、たくさんの家族連れが楽しんでいました。

お盆で滋賀県から里帰りをしていた小学5年生の長岡綾さんは、「毎年楽しみにしている。わなげやボールすくいが面白かった」と話しました。

祭りの最後は地域住民が参加した新西海音頭やミニ花火大会で華やかに締めくくられました。

8/
21

仕掛け花火とレーザー光線のコントラスト 愛南町御荘夏まつり



愛媛CATV
動画



①



②

①愛南サンバとみこしのコラボも盛況
②マグロ解体ショー

平城商店街周辺で御荘夏まつりが開催されました。

商店街では、パレードが平城小のトランペット鼓笛隊からスタートし、愛南サンバ、樽みこしと続き、訪れた人々をパフォーマンスで魅了しました。

河川敷の特設ステージでは約60キロのマグロの解体ショーがあり、トロや赤身だけでなく、解体ショーならではの希少部位も切り分けられ、来場者にふるまわれました。

観自在寺境内に設けられたステージでは、ちびっこのど自慢やキッズダンス、歌手の岩切愛子さんのライブなどがあり、会場を盛り上げました。

祭りの締めくくりは仕掛け花火とレーザー光線の幻想的なコントラストが夜空を彩りました。家族で祭りに訪れた一本松保育所の遠近玲菜ちゃんは、「メロンのかき氷がおいしかった。花火にはびっくりした」と話しました。